

# Format Penilaian Diskusi Kelompok

Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan ...  
 AGUS SUHENDI: Bangko Penilaian Diskusi Kelompok Dan Unjuk ...  
 Contoh format penilaian ~ AKRAB SENADA  
 Format Penilaian Diskusi Kelompok Siklus I No. Nama Aspek ...  
 Instrumen Penilaian - TulisanTerkini.Com  
 Juprin Antu: CONTOH INSTRUMEN PENILAIAN (RUBRIK PENILAIAB ...  
 Masih Ada: Penilaian Menggunakan Rubrik  
 UNIQUE BLOG: Contoh Format Laporan & Rubrik Hasil Belajar  
 AGUS SUHENDI: FORMAT OBSERVASI DAN PENILAIAN KOMUNIKASI LISAN  
 Membuat RUBRIK untuk penilaian diskusi kelompok ...  
 PENILAIAN PEMBELAJARAN: PENILAIAN SIKAP  
 Contoh format RPL, instrumen penilaian proses dan ...  
 DISKUSI KELOMPOK : Pengertian Diskusi Kelompok ...  
 PENILAIAN KOMODEL FORMAT MPETENSI SIKAP, KOMPETENSI ...  
 UNIQUE BLOG: Contoh Format Perancangan Penilaian Dalam ...  
 Format Penilaian Diskusi Kelompok  
 Contoh Rubrik Peskoran Keterampilan siswa dalam diskusi ...  
 lembar pengamatan diskusi siswa | Himawan23's Blog  
 Blangko penilaian diskusi kelompok - slideshare.net

*Format Penilaian Diskusi  
Kelompok*

*Downloaded from  
<ftp.wtvq.com> by guest*

## DANIKA MICHAEL

Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan ... Format Penilaian Diskusi Kelompok Dalam melakukan kegiatan diskusi di kelas, hendaknya guru memiliki perangkat berupa rubrik penskoran keterampilan siswa dalam melakukan diskusi dan presentasi. Hal ini berguna untuk menilai beberapa aspek, diantaranya adalah kemampuan bekerja sama maupun berkomunikasi. Contoh Rubrik Penskoran Keterampilan siswa dalam diskusi ... Penilaian juga dapat ditekankan pada saat diskusi dan presentasi. Teknik penilaian yang dapat dilakukan, antara lain tes tertulis (uraian atau pilihan ganda), penugasan (tugas proyek atau pengamatan, unjuk kerja), berbicara (diskusi atau mengemukakan pendapat), dan lain-lain. Pada setiap akhir bab, selalu diberikan evaluasi pilihan ganda dan uraian. AGUS SUHENDI: Bangko Penilaian Diskusi Kelompok Dan Unjuk ... 1. Kerjasama dalam kelompok/keaktifan 2. Uraian yang disampaikan jelas dan tepat 3. Distribusi pendapat dalam kelompok 4. Kelengkapan jawaban 5. Sikap dalam berpendapat 6. Kreativitas 7. Bertanya 8. Menjawab Kolom Penilaian Tugas I Kliping No. Nama Laporan Kliping Total nilai Ketepatan waktu mengumpulkan 1 Kerapihan 2 Kelengkapan 3 Ketepatan ... Format Penilaian Diskusi Kelompok Siklus I No. Nama Aspek ... Untuk membantu siswa melaksanakan diskusi kelompok secara efektif, maka sebagai guru kita perlu memberikan petunjuk yang jelas. Oleh karena itu, membuat rubrik

akan sangat membantu guru dalam penilaian hasil diskusi dan membantu siswa menentukan standar capaiannya. Membuat RUBRIK untuk penilaian diskusi kelompok ... Tujuan Kegiatan: Melalui diskusi kelompok peserta mampu mengolah hasil penilaian proses dan hasil belajar dan membuat laporan pencapaian kompetensi peserta didik. Langkah Kegiatan : 1) Pelajari contoh pelaporan pencapaian kompetensi pada modul pelatihan dan format pengolahan hasil penilaian proses dan hasil belajar! UNIQUE BLOG: Contoh Format Laporan & Rubrik Hasil Belajar BLANGKO PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK No Nama Aspek Penilaian Total Nilai Presentasi Sikap Keaktifan Wawasan Kemampuan Mengemukakan Pendapat Kerja sama Slideshare uses cookies to improve functionality and performance, and to provide you with relevant advertising. Blangko penilaian diskusi kelompok - slideshare.net NO NAMA Aspek Penilaian Jml skor Nilai Ket Penyampaian kemampuan kemampuan Penyampaian Pendapat Berargumentasi menyimpulkan Hasil kelompok Penataan ekonomi awal kemerdekaan 1 Nurul Ulfa Kurniawan 2 3 2 10 250 2 Sylvia Analisa 2 3 2 2 9 225 3 Dumaria S 2 2 3 2 9 225 4 Awal Ikhwan 2 2 2 ... lembar pengamatan diskusi siswa | Himawan23's Blog Contoh format penilaian. 8:29 PM AKRAB SENADA ... Format Lembar Pengamatan Format Penilaian Makalah Lembar Pengamatan Diskusi Kelompok LEMBAR PENGAMATAN SIKAP PENILAIAN HASIL PENILAIAN PROSES Penilaian Sikap Penilaian teks hasil observasi ... maaf bu guru. tadi ngga sengaja klik tombol pindah folder. jadinya semua isinya pindah ke folder ... Contoh

format penilaian ~ AKRAB SENADA Contoh format RPL, instrumen penilaian proses dan penilaian hasil RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN. ... Memberikan penghargaan terhadap siswa dalam diskusi kelompok. J. Tempat Penyelenggaraan: Ruang Kelas X (Sepuluh) K. ... Penggunaan teknik dalam kegiatan bimbingan kelompok mempunyai banyak fungsi selain dapat lebih memfokuskan kegiatan bimbingan ... Contoh format RPL, instrumen penilaian proses dan ... Format Penilaian Portofolio. Mapel PKN VI. KD. ... Lembar penilaian antar teman (peer assessment) terhadap kemampuan berinteraksi dalam kegiatan diskusi kelompok. PKN. KD. 2.1. Menunjukkan perilaku bertanggung jawab dan rela berkorban dalam keluarga, sekolah, masyarakat dan lingkungan sebagai perwujudan nilai dan moral Pancasila ... Juprin Antu: CONTOH INSTRUMEN PENILAIAN (RUBRIK PENILAIAB ... Pada penilaian pengetahuan peserta ditugaskan membuat instrumen tes tertulis (Pilihan Ganda dan Uraian), observasi diskusi, tanya jawab dan percakapan dan penugasan, sedangkan pada penilaian kompetensi keterampilan peserta ditugaskan membuat instrument penilaian praktik, proyek dan produk dan portofolio. UNIQUE BLOG: Contoh Format Perancangan Penilaian Dalam ... 7. Contoh instrumen penilaian (lembar pengamatan) antarteman untuk kegiatan diskusi kelompok mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Petunjuk: Pada waktu melakukan diskusi kelompok, amatilah perilaku temanmu dengan cermat! Berilah tanda V pada kolom yang sesuai (ya atau tidak) berdasarkan hasil pengamatanmu! Instrumen Penilaian -

TulisanTerkini.ComSebagai contoh dalam tugas kelompok mempresentasikan SK (Standar Kompetensi) Bangun Ruang di kelas 8, semester 2 di SMP. Ketika suatu kelompok sedang presentasi, maka kelompok yang lain turut ambil bagian dalam penilaian tersebut sehingga secara tidak langsung mereka akan dapat juga menilai atau membandingkan kinerja kelompok yang sedang ...Masih Ada: Penilaian Menggunakan RubrikUntuk selengkapnya kami akan memberikan Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan Keterampilan dibawah ini. Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan Keterampilan silahkan klik disini. Semoga bermanfaat!Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan ...FORMAT OBSERVASI DAN PENILAIAN KOMUNIKASI LISAN. NAMA : KELAS/NO. ABS : TANGGAL PENILAIAN : KOMPETENSI ... Bangko Penilaian Diskusi Kelompok Dan Unjuk Karya. **BLANGKO PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK DAN UNJUK KARYA PENILAIAN** Penilaian dilakukan sebelum, selama, dan sesudah proses pembelajaran. ...AGUS SUHENDI: **FORMAT OBSERVASI DAN PENILAIAN KOMUNIKASI LISAN**Penilaian diri merupakan teknik penilaian dengan cara meminta peserta didik untuk mengemukakan kelebihan dan kekurangan dirinya dalam konteks pencapaian kompetensi. Instrumen yang digunakan berupa lembar penilaian diri. Penggunaan teknik ini dapat memberi dampak positif terhadap perkembangan kepribadian seseorang. Keuntungan penggunaan teknik ...**PENILAIAN PEMBELAJARAN: PENILAIAN SIKAP**Pengertian Diskusi Kelompok. Pengertian diskusi kelompok adalah salah satu bentuk kegiatan yang dilaksanakan dalam bimbingan. Kegiatan diskusi kelompok merupakan kegiatan yang dilakukan dengan melibatkan lebih dari satu individu. Kegiatan diskusi kelompok ini dapat menjadi alternatif dalam membantu memecahkan permasalahan seorang individu.**DISKUSI KELOMPOK : Pengertian Diskusi Kelompok ...PENILAIAN KOMODEL FORMAT MPETENSI SIKAP, KOMPETENSI PENGETAHUAN DAN KOMPETENSI KETERAMPILAN ...** Selama diskusi saya mengusulkan ide kepada kelompok untuk didiskusikan. 2.--- Ketika kami berdiskusi, tiap orang diberi kesempatan mengusulkan sesuatu. 3.--- Semua anggota kelompok kami melakukan sesuatu selama kegiatan. 4.--- Tiap orang sibuk dengan ...**PENILAIAN KOMODEL FORMAT MPETENSI SIKAP, KOMPETENSI ...**10. lampiran 5 format penilaian presentasi kelompok REVINA SRI UTAMI,S.Pd. Rencana pelaksanaan

pembelajaran fisika k13 hukum newton tentang gerak ... Blangko penilaian diskusi kelompok Acantha Ruama. English Español Português Français Deutsch ... Dalam melakukan kegiatan diskusi di kelas, hendaknya guru memiliki perangkat berupa rubrik penskoran keterampilan siswa dalam melakukan diskusi dan presentasi. Hal ini berguna untuk menilai beberapa aspek, diantaranya adalah kemampuan bekerja sama maupun berkomunikasi.

*AGUS SUHENDI: Bangko Penilaian Diskusi Kelompok Dan Unjuk ...*

NO NAMA Aspek Penilaian Jml skor Nilai Ket Penyampaian kemampuan kemampuan Penyampaian Pendapat Berargumentasi menyimpulkan Hasil kelompok Penataan ekonomi awal kemerdekaan 1 Nurul Ulfa Kurniawan 2 3 3 2 10 250 2 Sylvia Analisa 2 3 2 2 9 225 3 Dumaria S 2 2 3 2 9 225 4 Awal Ikhwan 2 2 2...

Contoh format penilaian ~ AKRAB SENADA

Pada penilaian pengetahuan peserta ditugaskan membuat instrumen tes tertulis (Pilihan Ganda dan Uraian), observasi diskusi, tanya jawab dan percakapan dan penugasan, sedangkan pada penilaian kompetensi keterampilan peserta ditugaskan membuat instrument penilaian praktik, proyek dan produk dan portofolio.

**Format Penilaian Diskusi Kelompok Siklus I No. Nama Aspek ...**

Format Penilaian Portofolio. Mapel PKN VI. KD. ... Lembar penilaian antar teman (peer assessment) terhadap kemampuan berinteraksi dalam kegiatan diskusi kelompok. PKN. KD. 2.1. Menunjukkan perilaku bertanggungjawab dan rela berkorban dalam keluarga, sekolah,masyarakat dan lingkungan sebagai perwujudan nilai dan moral Pancasila ...

Instrumen Penilaian - TulisanTerkini.Com

Tujuan Kegiatan: Melalui diskusi kelompok peserta mampu m engolah hasil penilaian proses dan hasil belajar dan membuat laporan pencapaian kompetensi peserta didik. Langkah Kegiatan : 1) Pelajari contoh pelaporan pencapaian kompetensi pada modul pelatihan dan format pengolahan hasil penilaian proses dan hasil belajar!

Juprin Antu: CONTOH INSTRUMEN PENILAIAN (RUBRIK PENILAIAB ...

7. Contoh instrumen penilaian (lembar pengamatan) antarteman untuk kegiatan diskusi kelompok mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Petunjuk: Pada waktu melakukan diskusi kelompok, amatilah perilaku temanmu dengan cemat! Berilah tanda V pada kolom yang sesuai (ya atau tidak) berdasarkan hasil pengamatanmu!

**Masih Ada: Penilaian Menggunakan Rubrik**

Penilaian juga dapat ditekankan pada saat diskusi dan presentasi. Teknik penilaian yang dapat dilakukan, antara lain tes tertulis (uraian atau pilihan ganda), penugasan (tugas proyek atau pengamatan, unjuk kerja), berbicara (diskusi atau mengemukakan pendapat), dan lain-lain.Pada setiap akhir bab, selalu diberikan evaluasi pilihan ganda dan uraian.

UNIQUE BLOG: Contoh Format Laporan & Rubrik Hasil Belajar

Untuk membantu siswa melaksanakan diskusi kelompok secara efektif, maka sebagai guru kita perlu memberikan petunjuk yang jelas. Oleh karena itu, membuat rubrik akan sangat membantu guru dalam penilaian hasil diskusi dan membantu siswa menentukan standar capaiannya.

*AGUS SUHENDI: FORMAT OBSERVASI DAN PENILAIAN KOMUNIKASI LISAN*

**FORMAT OBSERVASI DAN PENILAIAN KOMUNIKASI LISAN. NAMA : KELAS/NO.**

**ABS : TANGGAL PENILAIAN : KOMPETENSI**

... Bangko Penilaian Diskusi Kelompok Dan Unjuk Karya. **BLANGKO PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK DAN UNJUK KARYA PENILAIAN** Penilaian dilakukan sebelum, selama, dan sesudah proses pembelajaran. ...

Pengertian Diskusi Kelompok. Pengertian diskusi kelompok adalah salah satu bentuk kegiatan yang dilaksanakan dalam bimbingan. Kegiatan diskusi kelompok merupakan kegiatan yang dilakukan dengan melibatkan lebih dari satu individu. Kegiatan diskusi kelompok ini dapat menjadi alternatif dalam membantu memecahkan permasalahan seorang individu.

Membuat RUBRIK untuk penilaian diskusi kelompok ...

10. lampiran 5 format penilaian presentasi kelompok REVINA SRI UTAMI,S.Pd.

Rencana pelaksanaan pembelajaran fisika k13 hukum newton tentang gerak ...

Blangko penilaian diskusi kelompok Acantha Ruama. English Español Português Français Deutsch ...

**PENILAIAN PEMBELAJARAN: PENILAIAN SIKAP**

Penilaian diri merupakan teknik penilaian dengan cara meminta peserta didik untuk mengemukakan kelebihan dan kekurangan dirinya dalam konteks pencapaian kompetensi. Instrumen yang digunakan berupa lembar penilaian diri. Penggunaan teknik ini dapat memberi dampak positif terhadap perkembangan kepribadian seseorang. Keuntungan penggunaan teknik ...

**Contoh format RPL, instrumen penilaian proses dan ...**

Contoh format RPL, instrumen penilaian proses dan penilaian hasil RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN. ... Memberikan penghargaan terhadap siswa dalam diskusi kelompok. J. Tempat Penyelenggaraan: Ruang Kelas X (Sepuluh) K. ... Penggunaan teknik dalam kegiatan bimbingan kelompok mempunyai banyak fungsi selain dapat lebih memfokuskan kegiatan bimbingan ...  
**DISKUSI KELOMPOK : Pengertian Diskusi Kelompok ...**  
 Format Penilaian Diskusi Kelompok **PENILAIAN KOMODEL FORMAT MPETENSI SIKAP, KOMPETENSI ...**  
 Sebagai contoh dalam tugas kelompok mempresentasikan SK (Standar Kompetensi) Bangun Ruang di kelas 8, semester 2 di SMP. Ketika suatu kelompok sedang presentasi, maka kelompok yang lain turut ambil bagian dalam penilaian tersebut sehingga secara tidak langsung mereka akan dapat juga menilai atau membandingkan kinerja kelompok yang sedang ...  
[UNIQUE BLOG: Contoh Format](#)

Perancangan Penilaian Dalam ...  
 Contoh format penilaian. 8:29 PM AKRAB SENADA ... Format Lembar Pengamatan Format Penilaian Makalah Lembar Pengamatan Diskusi Kelompok LEMBAR PENGAMATAN SIKAP PENILAIAN HASIL PENILAIAN PROSES Penilaian Sikap Penilaian teks hasil observasi ... maaf bu guru. tadi ngga sengaja klik tombol pindah folder. jadinya semua isinya pindah ke folder ...  
 Format Penilaian Diskusi Kelompok **BLANGKO PENILAIAN DISKUSI KELOMPOK** No Nama Aspek Penilaian Total Nilai Presentasi Sikap Keaktifan Wawasan Kemampuan Mengemukakan Pendapat Kerja sama Slideshare uses cookies to improve functionality and performance, and to provide you with relevant advertising.  
**Contoh Rubrik Peskoran Keterampilan siswa dalam diskusi ...**  
 Untuk selengkapnya kami akan memberikan Contoh Rubrik dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan Keterampilan dibawah ini. Contoh Rubrik

dan Lembar Penilaian, Sikap, Pengetahuan dan Keterampilan silahkan klik disini. Semoga bermanfaat!  
[lembar pengamatan diskusi siswa | Himawan23's Blog](#)  
 1. Kerjasama dalam kelompok/keaktifan 2. Uraian yang disampaikan jelas dan tepat 3. Distribusi pendapat dalam kelompok 4. Kelengkapan jawaban 5. Sikap dalam berpendapat 6. Kreativitas 7. Bertanya 8. Menjawab Kolom Penilaian Tugas I Kliping No. Nama Laporan Kliping Total nilai Ketepatan waktu mengumpulkan 1 Kerapihan 2 Kelengkapan 3 Ketepatan ...  
[Blangko penilaian diskusi kelompok - slideshare.net](#)  
**PENILAIAN KOMODEL FORMAT MPETENSI SIKAP, KOMPETENSI PENGETAHUAN DAN KOMPETENSI KETERAMPILAN ...** Selama diskusi saya mengusulkan ide kepada kelompok untuk didiskusikan. 2.--- Ketika kami berdiskusi, tiap orang diberi kesempatan mengusulkan sesuatu. 3.--- Semua anggota kelompok kami melakukan sesuatu selama kegiatan. 4.--- Tiap orang sibuk dengan ...